

会議録 (グループホームうみかわ 運営推進会議)

作成日 令和3年5月31日

期 日	令和3年5月7日(金) 配布	時 間	—
場 所	※新型コロナウイルス感染予防対応のため、書面での開催としている		
配布者 (8名)	利用者・家族	0名(利用者) 1名(家族)	
	地域代表者	3名	
	市職員	2名	
	包括職員	1名	
	法人役員	1名	
	施設職員	—	

会議要旨

議 題 (テーマ)	① 入居者様の状況について
	② 前回、運営推進会議からの動きについて
	③ 意見交換
	④ その他
	<p>① 入居者様の状況について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・介護度1の方、2名 ・介護度2の方、4名 ・介護度3の方、8名 ・介護度4の方、3名 ・介護度5の方、1名 <p style="text-align: right;">(計18名) 平均介護度 2.83</p> <p>◇インシデント(7件) ・転倒 6件 ※いずれもケガには至っていない</p> <ul style="list-style-type: none"> ・処方薬関係 1件 <p>◇肺気腫の増悪による入院者 1名(4月20～5月6日)</p> <p>② 前回、運営推進会議からの動きについて</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) 3月11日 ・西海小学校5年生との交流事前打ち合わせ (2) 3月18日 ・西海小学校5年生とのリモート交流会 (3) 3月26日 ・グループホームリモート情報交換会(3施設) (4) 3月30日 ・スイーツバイキング (5) 4月9日 ・お花見お茶会 (6) 4月15日 ・市議員選挙期日前投票(希望者1名) (7) 4月26日 ・職員が勤務中に突発的に発熱。PCR検査(一) <p style="text-align: center;">※咽頭の炎症からの発熱との診断。入居者には影響なし</p> <ol style="list-style-type: none"> (6) 4月27日 ・畑作業(サトイモ植え等) (7) 5月1日 ・地区神社の春季大祭に参加(ホーム長のみ参拝) <p>(その他) ・うみかわ便り(4月号、5月号を家族へ配布)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・あったカフェ便り(5月地域回覧) ・お花見ドライブ(3月下旬～4月上旬) ・誕生会を各入居者の誕生日に合わせて開催 ・入居者、ご家族様に対し、新型コロナウイルスワクチン接種の意向確認を実施しており、希望者は6月中に2回接種予定。

③ 意見交換（書面にてお願いしている）

（質問）小学生とのWeb交流を実践されたとのことで、感染症予防に配慮した上で、入居者の方に喜んでいただける良い取り組みだと思えます。参加された方の様子などをお聞かせいただけますでしょうか。

（回答）Web交流については、小学校からのご提案を、地域の集落支援員さんを介してお話をいただき、実施に至ったものです。
当初はテレビ画面越しにどの程度、認識して頂けるのか？音声関係の疎通はどうか？画面越しにどう交流したら楽しめるのか？不安に感じる面も多くありましたが、事前に小学生とのリモートでの打ち合わせで相談する中、歌と演奏、カップ積みのゲームを行うことになりました。事前にカップを提供して頂き、練習を行いました。思いのほか時間がかかり、結果として小学生にハンディをいただく形でお願ひしました。音声についても、市の方からスピーカーをお借りしたり、入居者の声が聞こえ難いだろう点を、言葉のプラカードを用意して、当日の交流を迎えました。
交流した結果としては、職員がイメージしていた以上に、入居者の皆様に楽しんでいただけ、大変嬉しく感じています。
画面越しの小学生に笑顔で手を振ったり、大きな声で応援や感謝の気持ちを伝えておられました。ゲームではいいところを見せようと、頑張っておられる姿もみられ、練習以上の速さでカップを上手に積み上げている姿には驚かされました。また、交流を持っていただけた児童のみなさんにも、学びとして何かを感じていただければ幸いです。
感染予防の中、外部との交流が持ち難い状況下で、今回の関わりは大変貴重でありがたい機会でした。協力いただけた関係者には感謝いたします。

（質問）新型コロナウイルスの感染症は従来型から変異種の感染が全国的に拡大しています。10都道府県には緊急事態宣言、石川・群馬等10県には、まん延防止等重点措置が発出され、特に大阪府では医療がひっ迫し、大変な事態になっています。
また、最近では糸魚川地域でも感染者が発生するなど憂慮できない状況が続いています。幸いにして、施設のスタッフの方々や入居者の感染がなく、日頃から、業務、私生活ともに感染予防に取り組んで頂き、敬意を表し感謝しております。
ワクチン接種もようやく6月に実施され、一安心ですが、終息が見通せず長引きそうです。施設スタッフの皆様には、感染防止に引き続き、万全を期して頂きたいと思ひます。

（回答）市内の感染報告も見られ、不安に感じておりますが、今後も感染予防には充分配慮していきたいと思ひます。ワクチン接種についても、副作用からの業務への支障も心配されますが、万全の態勢で対応いたします。

貴重なご意見ありがとうございました。

次回は7月26（月）を予定していますのでよろしくお願ひいたします。

※書面開催の場合は7月上旬に資料を送付させていただきます。